Bénin : La foudre tue 2 personnes à Sô-Ava
8 Mai 2024
[bookmark: _Hlk83116580]Deux personnes (02) ont été tuées par la foudre, mardi 7 mai 2024, à Sô-Ava, commune du département de l’Atlantique.
2 morts et 2 blessés, c’est le bilan de la pluie qui s’est abattue dans l’après-midi de ce mardi sur la commune de Sô-Ava et environs. Surprises par la pluie au retour des champs, quatre (04) personnes ont trouvé refuge sous un arbre dans le village de Houmey au quartier d’Ahomè-Lokpo. Elles ont été frappées par la foudre. Il s’agit d’une vieille dame de 75 ans et un adolescent de 10 ans. Les blessés ont été conduits à l’hôpital pour les soins.

https://www.24haubenin.info/?La-foudre-tue-2-personnes-a-So-Ava
Source: Stéphane Schmitt - sts@meteorage.com.



Benin: Lightning kills 2 people in Sô-Ava
8 May 2024
Two people (02) were killed by lightning on Tuesday 7 May 2024 in Sô-Ava, a commune in the Atlantic department.
2 dead and 2 injured, that's the toll of the rain that fell this Tuesday afternoon in the commune of Sô-Ava and surrounding area. Surprised by the rain as they returned from the fields, four (04) people found shelter under a tree in the village of Houmey in the Ahomè-Lokpo district. They were struck by lightning. The victims were a 75-year-old woman and a 10-year-old boy. The injured were taken to hospital for treatment.

https://www.24haubenin.info/?La-foudre-tue-2-personnes-a-So-Ava
Source: Stéphane Schmitt - sts@meteorage.com.

